

Protokoll der 9. Generalversammlung vom Mittwoch, 26. Oktober 2016, Verein Weihnachtsbeleuchtung Emmen

1. Begrüssung

Der Präsident, Daniel Müller, begrüsst um 19.00 Uhr die anwesenden Vereinsmitglieder und Gäste zur 9. Generalversammlung des Vereins Weihnachtsbeleuchtung Emmen.

Wir geniessen heute das Gastrecht im Pfarreiheim Gerliswil und danken den Verantwortlichen der Kirchengemeinde Emmen.

Namentlich begrüsst der Präsident;

- Herr Roland Ottiger, Einwohnerratspräsident
- Herr Thomas Lehmann, Gemeinderat
- Herr Niklaus Walter, QV Meierhöfli
- Frau Evi Gloggner, QV Erlen Neuhof
- Frau Saure Nicole und Frau Gasmann Daniela, Dorfgemeinschaft Emmen
- Herr Josef Hofstetter, Gewerbe Verein Emmen
- Frau Conny Frei, Präsidentin Zukunftsgestaltung Emmen
- Herr Schubert Edy, QV Bösfeld Kapf
- Herr Fredy Erzinger, Gruppe Sternen-Reparatur

Wiederum haben sich einige Mitglieder entschuldigt. Namentlich erwähnt er:

- Herr Sepp Schmidli, Gemeinderat
- Herr André Gassmann, Marketing Gemeinde Emmen
- Herr Kurt Camenzind, Vorstand Verein Weihnachtsbeleuchtung

Die übrigen Entschuldigungen werden nicht namentlich erwähnt.

2. Feststellung der anwesenden Vereinsmitglieder, Wahl der Stimmenzähler und des Protokollführers

Vereinsmitglieder: 47 Anwesende, absolutes Mehr 24

Stimmenzähler: Wird Herr Hans Stucki vorgeschlagen und gewählt.

Protokollführer: Herr Patrick Schnellmann.

3. Genehmigung Protokoll der GV vom 28.10.2015

Mit dem Versand der Einladung wurde auch das Protokoll der GV vom 28.10.15 zugestellt. Es gibt keine Fragen oder Ergänzungen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und dem Verfasser, Herr Patrick Schnellmann, verdankt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Das Jahr 2016 geht als das ruhigste in die Vereinsgeschichte ein. Die internen Geschäfte wurden in einer Sitzung bearbeitet.

Eine Gruppe des Vorstandes hat sich mit dem Projekt Seetalplatz befasst. Sie haben an einer Sitzung mit der Gemeinde Emmen und der Bauleitung vom Kanton Luzern das Thema besprochen. Unsere Anliegen wurden aufgenommen.

Die Pläne wurden angeschaut und man suchte nach Möglichkeiten, wie die Zukunft der Beleuchtung im Bereich Seetalplatz aussehen könnte.

Die Gemeinde, die Öffentlichkeit und die Mitglieder haben ein grosses Interesse an einer schönen Weihnachtsbeleuchtung. Das bestärkt uns, die neuen Projekte in Angriff zu nehmen.

Leider ist die Finanzierung noch nicht geregelt. Wir suchen aber nach Wegen und Möglichkeiten, wie dies gemacht werden könnte.

Wir werden uns weiter Treffen und die Situation vor Ort anschauen, wo es Sinn macht, die Beleuchtung zu realisieren.

Welche Ereignisse haben den Verein im vergangenen Vereinsjahr beschäftigt oder wurden durchgeführt:

- Ende November 2015 Montage der Weihnachtsbeleuchtung
- Ein grosser Teil der Beleuchtung wurde durch die Montage-Gruppen montiert
- In den Quartieren Waldibrücke und Bösfeld-Kapf wurden zwei Kunstbäume gestellt
- Auch der private Kunstbaum von Benno Ling im Bösfeld erfreute die Passanten
- Es wurden die Strassenzüge Seetalstrasse, Gerliswilstrasse, Neuenkirchstrasse, und Rothenburgstrasse geschmückt

Pünktlich am 1. Advent konnten die Beleuchtungen in Betrieb genommen werden

Anfang Januar 2016 wurde die Weihnachtsbeleuchtung wieder demontiert und im Werkhof der Gemeinde eingelagert. Vielen Dank an die Mitarbeiter der Gemeinde Emmen.

Rund 25 Sterne und Motive hatten defekte aufgewiesen. Diese wurden durch die Mitarbeiter der CKW Conex repariert. Die Ursachen waren Wasserschäden und eindringendes Wasser in die Schläuche.

Mitglieder-Bestand

Der Mitgliederbestand konnte gehalten werden. Wir verzeichnen immer wieder einzelne Austritte, die wir durch aktives Anwerben meiner Vorstandkolleginnen und Kollegen kompensieren können.

Bei manchen Austritten machte ich schon grosse Augen, wenn ich sah, wer den Austritt erklärt hatte. Es sind Personen, die zum Teil im öffentlichen Leben stehen. Nach dem Motto „ Jeder ist sich selbst am Nächsten“.

Es ist halt schon so, dass wir etwas für die Öffentlichkeit machen und nicht ein Unterhaltungsverein sind.

Unsere Mitglieder unterstützen uns in einer allgemeinen und sehr geschätzten Form. Sprechen Sie über uns und zeigen sie ihrem Umfeld die Wichtigkeit auf.

Für mich ist es wichtig, dass wir möglichst viel Geld in die Beleuchtung stecken können. Wir hoffen, dass wir den Mitgliederstand einigermaßen halten zu können.

Ausblick

- Beleuchtung Weihnachten 2016/2017
- Weihnachtsmarkt Gerliswil
- Projekt Seetalplatz
- Verein Jubiläum 2017
- Sanierung und Unterhalt

Dank

Wiederum gehört ein weiteres Vereins Jahr mit der heutigen GV der Vergangenheit an.

Ich danke allen meinen Vorstands Kolleginnen und Kollegen für das sehr engagierte Mitwirken und die tolle Unterstützung.

Allen Mitgliedern für die finanzielle Unterstützung mit dem Vereinsbeitrag und den HelferInnen für den tatkräftigen Support im Bereich Unterhalt Auf- und Abbau.

Der Gemeinde Emmen für die unkomplizierte Zusammenarbeit und den Einlagerungsmöglichkeiten.

Die Emmer Weihnachtsbeleuchtung kann nur bestehen bleiben, wenn das Grundgerüst gesund und stark aufgebaut ist. Das ist heute so!

Wir benötigen weiterhin einiges an Energie und Ehrgeiz um unsere Projekte zu verwirklichen

Ich stelle mich weiterhin meiner Verantwortung dem Verein Weihnachtbeleuchtung Emmen als Präsident.

Auch der Vorstand dankt dem Präsidenten für seinen unermüdlichen Einsatz.

5. Jahresrechnung 2015/2016 und Bericht Revisionsstelle

Der Verein schliesst das Jahr per 30.06.2016 mit einer Bilanzsumme von Fr. 63'321.05.- ab.

Aufwendungen	Fr. 19'075.60
Einnahmen	Fr. 19'426.25
Der Gewinn beträgt	Fr. 350.65
Abschreibungen	Fr. 6'000.--

Am 03. Oktober 2016 hat Herr Daniel Pfister die Revision der Jahresrechnung gemacht.

Herzlichen Dank an Frau Lisbeth Kümin für die Führung der Kasse.

6. Entlastung Vorstand und Revisionsstelle

Die Rechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Entlastung erteilt. Auch die Revisionsstelle wird einstimmig entlastet.

7. Wahlen

a. Verabschiedung Patrik Schnellmann

Der Präsident bedankt sich bei Patrik Schnellmann für seinen Einsatz und Engagement für den Verein Weihnachtsbeleuchtung.

b. der Revisorin (1 Jahr)

Daniel Pfister wird als Revisor für ein weiteres Amtsjahr einstimmig gewählt.

8. Festsetzung des Jahresbeitrages 2016/2017

Der Jahresbeitrag bleibt unverändert.

Mitglieder	Fr. 50.--
Kollektivmitglieder	Fr. 150.--

9. Anträge Vereinsmitglieder

Es sind keine Anträge eingegangen.

10. Vereinsaktivitäten 2016/2017

Die Montage der Weihnachtsbeleuchtung findet Ende November statt. Um die drei Königstage wird die Beleuchtung wieder abgebaut.

Der Verein nimmt in diesem Jahr am Weihnachtsmarkt teil.

Voraussichtlich werden die Geschäfte an drei Vorstandssitzungen bearbeitet.

Der Verein feiert im nächsten Jahr das 10 jährige Jubiläum.

Die Sponsoren und Neumitglieder Akquisition ist ein Dauerbrenner und wird uns auch in der Weihnachtszeit sowie im laufenden Jahr beschäftigen.

11. Varia

Die nächste GV wird am 25.Oktober 2017 stattfinden

Herr Roland Ottiger, Einwohnerratspräsident, überbringt die Grussbotschaft vom Einwohnerrat und dankt dem Verein für seine Arbeit.

Daniel Müller dankt allen Anwesenden für den Besuch der Generalversammlung und lädt sie zum Apéro ein.

Um 19:35 Uhr schliesst Daniel Müller die 9. Generalversammlung.

Emmen, 07.11.16 Patrik Schnellmann